

Direktion Spielbetrieb - Talentförderung Trainerwesen - Jugend- und Breitenfußballwettbewerbe

Herrn Joachim Hochartz Hauptstraße 33 49685 Höltinghausen

Frankfurt, 22. März 2012

Ihr Schreiben vom 14. März 2012

Sehr geehrter Herr Hochartz,

zunächst einmal vielen Dank für die Zusendung der Jubiläumsbroschüre zu Ihrem Förder-konzept für Vereinsjugendtrainerinnen und -trainer. Unser Präsident, Wolfgang Niersbach, möchte Ihnen ausdrücklich dazu gratulieren, dass aus Ihrer Idee eine so beachtliche Erfolgsgeschichte geworden ist.

Als Dachverband liegt uns insbesondere die Nachwuchsförderung am Herzen. Sie ist und bleibt einer der Schwerpunkte des DFB in den kommenden Jahren. Gerade deshalb sind qualifizierte Trainerinnen und Trainer in diesem Bereich unentbehrlich. In der Talentförderung wird der Kreativität und dem Ideenreichtum in der Trainingsgestaltung einen großen Stellenwert beigemessen. Hierzu leisten Sie, direkt an der Basis, mit Ihrem Team an Referenten einen maßgeblichen Beitrag bei der Weiterbildung von Vereinsjugendtrainerinnen und -trainer.

In Ihrem Jubiläumsjahr werden Sie sicher mit den avisierten Demotrainings und Workshops Meilensteine setzen, die Ihr Konzept weiter festigen und stärken werden. Hierzu wünschen wir Ihnen schon jetzt viel Erfolg. Ferner würden wir uns sehr freuen, wenn Sie sich weiterhin so tatkräftig in diesem Bereich mit Herzblut engagieren. Ihnen gebührt dafür ein ganz besonderer Dank.

Mit freundlichen Grüßen

DEUTSCHER FUSSBALL-BUND e.V.

Ab**t**eilungsleiter Talentförderung